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Notes compiled from Listos 2 rojo , Ana Kolkowska & Libby Mitchell pg. 80 and ¿Qué hay?  Libro 

Alumno Para CSEC, Christine Haylett, Jeffrey Britton, Margaret Leacock, Yorley Mendez, Ariola 

Pasos , Georgia Pinnock , Anji Ramnarine pgs. 84,85, 90 ,91,92   

 

Los tipos de películas 

¿De qué se trata la nueva película? – What is the new movie about? 

Es …. _ It is …. 

Una película de guerra- a war movie 
Una película de aventuras/ de acción – an action movie 
Una película romántica – a romantic movie 
Una película de terror/ de horror/ de miedo- a horror / scary movie 
Una película cómica/ una comedia- a comedy  
Una película políciaca – a detective movie 
Una película del oeste- a Western 
Una película romántica- a romantic movie 
Una película de ciencia- ficción – a science fiction movie 
Una película de dibujos animados- a cartoon 
 
 

¿Qué tipo de películas prefieres? – What type of movies do you prefer? 

Prefiero las películas de acción.  

¿Qué tipo de películas te gustan? – What type of movies do you like? 

Me gustan las películas románticas .  

¿Por qué? – Why? 

Me gustan las comedias porque son graciosas.  – I like comedies because they are funny. 

Prefiero las películas del oeste porque son interesantes. I prefer westerns because they are 

interesting.  
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¿Por qué?- Why  vs porque – because 
 
¿Por qué te gustan las películas de ciencia – 
ficción?-  Why do you like Science Fiction 
movies? 
 
porque son emocionantes. – because they 
are exciting.   
 

 

 

¿ Te gustan las películas de guerra? 

(Me gustan/Me fascinan/ Me interesan) las películas de guerra porque… ( I like/ I am fascinated 

by/ I am interested in) war movies 

Son realístas – they are realistic 

Son creíbles- they are believable 

Son emocionantes- they are exciting. 

Son divertidas- they are fun 

Son inteligentes- they are witty 

 

No me gustan nada las películas de guerra porque … I don’t like any of the war movies 

because … 

Son tontas- they are silly 

Son aburridas- they are boring 

Son infantiles- they are childish 
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IMPERSONAL VERBS 

La(s) película(s) de terror me aburre(n) – The horror film bore me / The horror films bore me    

Or 

 La película de terror es aburrida – The horror film is boring / La películas de terror son 

aburridas. – The horror films are boring. 

Me interesa el documental. – I am interested in the documentary.  

Me interesan los documentales – I am interested in documentaries.  

Or  

El documental es interesante . – The documentary is interesting.  

Los documentales son interesantes. The documentaries are interesting.  

 

¿ Qué tipo de película es? 
Es una película de (terror/ guerra/ dibujos animados). 
 
¿Cómo fue la película “Buscando a Nemo”? 
Fue (interesante/ aburrida/ graciosa). 
 
¿Con quién fuiste al cine? 
 
Fui con ______________________________ 
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¿Has visto la televisión? – Have you seen the Tv? 

No me interesa nada lo que ponen en la televisión ( estos días/ hoy en día ) . I am not really 

interested in what they show on the television (these days/ nowadays).  

GIVING AN OPINION – opino que la telenovela es tonta- I think that the soap opera is silly./ 

Pienso que el programa de realidad es tonto. – I think that reality TV is silly. 

Al contrario, me fascina ver a la gente. – It fascinates me to see the people. 

Me agradan los documentales. – I like documentaries. 

Me importan las noticias. – The news (is important/ matters) to me.  

Me parece que no hay nada nuevo. – It seems to me that there is nothing new. 

 


